



C'est en forgeant qu'on devient forgeron

En 2014 deux projets d'ateliers de construction verront le jour au Radio-Club.

Le premier, déjà évoqué dans un article précédent sera animé par Jacques de F1BBU. Il est centré sur

Le second sera piloté par Jean-Luc de F4GSC sera consacré à la plateforme matérielle ARDUINO et so

Pour ces deux ateliers, il pourra être organisé des commandes groupées de composants, circuits imprim

Maker Faire ARALA - suite

Écrit par Admin

Vendredi, 27 Décembre 2013 00:00 - Mis à jour Mercredi, 29 Janvier 2014 13:09

Le programme détaillés et le planning de ces sessions est en cours de définition mais, dès à présent, vo
Le détail de l'organisation fera l'objet d'un prochain article. Vous pouvez contacter Jacques à l'adresse f

73 et meilleurs voeux à toutes & tous pour l'année qui arrive.